

ORIENTATION ■ Les futurs élèves de seconde découvrent Edmond-Perrier

Les filières font leur speed-dating

Le lycée Edmond-Perrier a accueilli 584 visiteurs samedi pour sa journée portes ouvertes. Élèves et parents sont venus se renseigner sur la classe de seconde.

Driss Chaït
tulle@centrefrance.com

Choisir son orientation peut être un vrai parcours du combattant. Samedi, la journée portes ouvertes du lycée Edmond-Perrier a permis aux futurs élèves de secondes d'en savoir plus sur ce qui les attend.

« Dès la première année du lycée, ils doivent choisir deux enseignements d'exploration : un en rapport avec l'économie et un autre parmi mesure et pratique scientifique, littérature et société, biotechnologie ou bien une langue. Le but étant de découvrir une nouvelle discipline, ce n'est pas un choix déterminant pour la suite », explique Didier Guilbault, proviseur de l'établissement.

Rencontre

Qu'y a-t-il de mieux pour faire son choix que d'aller à la rencontre des enseignants ? A la façon d'un speed-dating, les familles se succèdent face aux pro-



EDMOND-PERRIER. Les futurs lycéens en quête d'informations. PHOTO A. GAUDIN

fesseurs, présents pour informer et rassurer à la fois élèves et parents.

Mme Seigner, qui enseigne l'anglais, en témoigne : « Les familles venues nous rencontrer s'interrogent beaucoup sur la section européenne en particulier. Certains élèves pratiquaient déjà la matière au collège et veulent s'assurer qu'il y a bien une

continuité. D'autres souhaitent avoir des informations sur le contenu de la discipline. » M. Farnier, professeur de sciences économiques et sociales, en atteste aussi : « L'intitulé peut faire peur. Il s'agit de dédramatiser les choses en présentant les sciences économiques et sociales en tant que tel. Vu que la matière peut deve-

nir dominante, ça pose question. »

Du côté des élèves, la journée portes ouvertes semble porter ses fruits. « Je suis venu me renseigner sur l'enseignement d'exploration "principes fondamentaux de l'économie et de la gestion". Je pense choisir cette option », indique Cédric, élève de 3^e, à Argentat. ■